

# Apel Gelar Pasukan Ops Ketupat Telabang 2022, Wagub Kalteng Bacakan Amanat Kapolri

**Indra Gunawan - [KALTENG.INDONESIASATU.ID](http://KALTENG.INDONESIASATU.ID)**

Apr 22, 2022 - 22:26



PALANGKA RAYA - Wakil Gubernur (Wagub) Kalteng Edy Pratowo bersama Kapolda Kalteng Irjen Pol. Drs. Nanang Avianto, M.Si. dan Danrem 102 Panju Panjung Brigjen TNI Yudianto Putrajaya memimpin Apel Gelar Pasukan Operasi Ketupat Telabang dalam rangka Pengamanan Hari Raya Idul Fitri 1443 H Tahun 2022 di Lapangan Barigas Mapolda setempat, Jumat (22/04/2022) sore.

Dalam kesempatan tersebut, Wagub Kalteng membacakan amanat Kapolri Jenderal Polisi Drs Listyo Sigit Prabowo, M.Si.



Gelar pasukan ini sebagai pengecekan akhir kesiapan pelaksanaan Operasi Ketupat Telabang 2022 dalam rangka pengamanan hari raya Idul Fitri 1443 H, baik pada aspek personel, maupun sarana prasarana, serta keterlibatan unsur terkait.

Dalam amanatnya, Kapolri menyampaikan, Operasi Ketupat 2022 dilaksanakan selama 12 hari mulai tanggal 28 April sampai dengan 9 Mei 2022 dengan fokus pengamanan masjid, tempat wisata, pusat perbelanjaan, terminal, pelabuhan, stasiun kereta api dan bandara.

“Dalam pelaksanaannya Operasi Ketupat ini melibatkan personel pengamanan gabungan terdiri dari personel polri, TNI, Satpol PP, Dinas Perhubungan, Dinas Kesehatan, Pramuka, Pemadam Kebakaran, Linmas, Senkom dan Instansi lainnya,” terangnya.

Kapolri mengimbau agar waspada dengan tingkat mobilitas masyarakat yang sangat tinggi dan sangat rawan terhadap terjadinya transmisi Covid 19 maka diperlukan langkah-langkah sinergis dengan stake holder terkait agar masyarakat aman dan sehat dalam merayakan rangkaian idul fitri 1443 H/tahun 2022.

Sementara itu, Kapolda Kalteng menambahkan, pelaksanaan Operasi Ketupat Tahun ini melibatkan 900 personel Polda Kalteng dan Polres jajaran serta 911 personel dari instansi terkait.

"Demi keamanan dan kelancaran mudik, kita juga menyiapkan 48 pos pengamanan yang tersebar di beberapa titik di wilayah Kalimantan Tengah," tutup Nanang. (\*\*\*)